

## 市川の旬が始まる



市川市の梨農家は江戸時代から続く栽培技術を継承しながら、梨の栽培に適した環境を生かしておいしい梨を作り続けてきました。地域ブランドにもなっている「市川のなし」。1年間梨農家が愛情をもって育てた梨が、今年も旬を迎えます。

問 711-1141 農政課

4-5面の関連記事をご覧ください

### 市川市民納涼花火大会

江戸川の夜空を彩る1万4000発の花火(観光交流推進課)  
8月4日(土)午後7時15分~8時30分(荒天の場合は翌日)  
場 大洲3丁目地先江戸川河川敷  
問 711-1142 市川市民納涼花火大会実行委員会  
当日はTEL334-1111で午前11時から開催の決定についてお知らせします。

イベント情報

今週号の紙面から

- 特集 ● たわわに実る梨が旬を迎える頃 「市川の味」に出会いに行こう …… 4-5面
- 特集 ● アツ!! 危ない 自転車も安全運転を …… 8-9面
- 女性向け起業講座 参加者募集 …… 2面
- いちかわTMO講座 受講生募集 …… 3面
- 幼保就職ナビ in いちかわ …… 6面
- 年に一度は健康診査・各種検診を受診しましょう …… 7面
- コミュニティバス1日乗車券販売中 …… 10面
- アイ・リンク スカイコンサート 8月 …… 11面